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《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・佐久間音弥・廣瀬淳一 

        ・本間紗也香・佐藤友紀 
社会奉仕基金：４２７３円 

◆お誕生日                                          ◆ご婦人のお誕生日 

大塚 精一会員 昭和28.8.6                   八木原会員(由紀様)    ８．２ 

平野 崇広会員 昭和47.8.12 

髙橋 一彦会員 昭和40.8.17 

廣瀬 淳一会員 昭和52.8.31 

◆髙橋一彦会員（←） 

（お誕生日） 

誕生日のお祝いありがとうございます。 

59才になります！ 

1年をかけてまじめに心を入れかえる努力をい

たします。 

◆小澤盛明ニコニコ委員長 ◆大川高明親睦委員長 

◆千葉ロータリークラブ（ニコニコ） 

梶原等パストガバナー（→) 

 

本日は約3年ぶりにお伺いさせて頂きました。 

2021-22年度は大変お世話になりました。 

これからもよろしくお願い致します。 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2447回 夜間例会2024年8月7日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国 際 ロ ー タ リ ー 会 長  ｽ ﾃ ﾌ ｧ ﾆ ｰ ･ ｱ ｰ ﾁ ｯ ｸ  

■第2790地区ガバナー    寒郡 茂樹 

■第13Gガバナー補佐     尾崎 裕一     

■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 

■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓 

  例会出席率 75.0％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

2024-2025年度 

イギリス バタシーパークRCメイキャップの様子 
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＜第２４４７回 例会プログラム 司会：野田亮委員＞                       
 
18:30   点鐘 柳 孝実会長 

      国歌及びロータリーソング斉唱  

                【♪君が代 ♪奉仕の理想】 

18:33   お客様紹介 野澤新之助会長エレクト 

18:35   会食 

19:00   例会再開 理事会報告・会長挨拶 柳 孝実会長 

      幹事報告 関 征啓幹事 

19:10      梶原パストガバナー ご挨拶 

19:15  米山/クラブ委員長セミナー報告 平田洋一委員長 

19:20   【委員会報告】 

      出席親睦委員会 大川高明委員長  

                     諸事お祝い・本日の出席率発表 

      社会奉仕委員会 髙橋一彦委員長 

                   本日の社会奉仕基金発表 

      ニコニコ委員会 小澤盛明委員長 本日のニコニコ発表 

19:30   点鐘 柳 孝実会長 

  

＜会長挨拶＞                       
皆さんこんばんは。 
本日は梶原パストガバナーにもご出席いただき特別な例
会となりました。 
後ほど一言ご挨拶いただけるとのことですので、宜しく
お願い致します。 
 
さて7月26日に開幕したパリオリンピックも半ばを過
ぎ、11日の閉幕が近づいてきております。日本はパリよ
り7時間進んでいる関係で、試合時間が日本の深夜にな
る競技も多く、寝不足という方も多いのではないでしょ
うか。 
 
4年に一度しかない舞台ですので、選手の皆様も特別な
思いを持って臨まれていて、その結果生まれるドラマに
は本当に心を打たれ感動します。 
勝敗は常に紙一重でこのオリンピックでも何回もそのようなシーンを目撃しました。その
度に勝敗やメダルの色に一喜一憂している我々は、どれだけ選手の皆さんに思いを馳せ
られているのだろうと思います。 
 
気になって東京オリンピックで日本が獲得したメダルを確認してみました。日本は金メダ
ル27個、銀メダル14個、銅メダル17個、合計58個ものメダルを獲得しました。私は毎日
テレビで結果を見て一喜一憂していました。ですが、金メダル27個の記憶でさえ今は全
てを思い出せません。応援する側は気楽なものです。 
でも選手の皆様にとっては4年に一度しか巡ってこない人生のかかった大舞台です。その
舞台に立つまでの努力も尋常ではないでしょう。 
 
昨夜は、同じく東京で金メダルを獲得した女子レスリングの須崎優衣選手が今大会まで
海外選手に94連勝中でしたが、初戦で世界ランキング65位のインドの選手にまさかの
逆転負けを喫しました。しかし相手の選手が決勝に進出した為、須崎選手の敗者復活戦進
出が決まり、今夜銅メダルを懸けた戦いに挑みます。 

◆司会 野田亮会員 

 

  

                                                   WEEKLY  REPORT 

  

＜ゴルフ同好会幹事 宮野嗣英会員＞ 
 
皆さんこんばんは。 
 
今年度より松戸北RCゴルフ同好会の幹事になりました宮野で
す。 
松戸北を強くするために幹事になりました。 
 
練習会についてですが8月は猛暑の為お休みとさせていただき、
9月に実施いたします。 

  

＜諸事お祝い、大川高明親睦委員長＞ 
 
皆さんこんばんは。 
 
先日、平田会員とともにドイツおよび
イギリスに行ってまいりました。 
 
一緒に行く予定だった平野会員及
び、大塚会員が急遽行かれなくなり2
名でたいへんでしたが、意外と何と
かなるもので無事帰ってこれました。 
 
ドイツ留学中の奨学生の木下さんは
テストも終わり元気に過ごされてい
ることを確認いたしました。 
 
皆さんの席にお土産を買ってまいり
ましたのでお楽しみいただければと
思います。 
 
また、例会終了後、新松戸の
FORNINEでファイヤーサイドミー
ティングを行いますので出席のほど
よろしくお願いいたします。 

大川高明 出席・親睦委員長 
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     ＜イギリス バタシーパークRC アジェンダ（議事内容）＞                      
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＜会長挨拶続き＞ 
 
須崎選手の結果を取
り上げた、今朝の情報
番組での浜口京子さ
んの発言が心を打ち
ました。浜口さんは
2004年アテネ五輪と
2008年北京五輪で
銅メダルを獲得されま
した。当時を振り返り、
『金メダルを目指して
すべてをレスリングに
捧げてやってきて、敗
戦した時はもうこれ以
上ないくらいのドン底
に突き落とされる。 
 
でもサポートしてくれている人、応援してくれる皆さんのためにもう一度自分を奮い立た
せ獲得するのが銅メダル。 
 
銅メダルって金と同じって書くじゃないですか。だから金メダルと同じなんです。銅メダ
ル取れた時は本当に嬉しかった』と仰っていました。 
 
今夜須崎選手が銅メダルを獲得され、そのメダルに金と同じ価値を見出してくれるとい
いなと思いました。 
 
さて今月は『会員増強・新クラブ結成推進月間』となっております。 
 
就任挨拶でも述べさせていただいた通り、今年度は5名の増強を目標として、全員で増強
を意識した活動をしていきたいと思っています。会員増強によるクラブの活性化、そして
様々な奉仕活動を行っていくためにも会員増強による予算の充実は必須です。 
 
8月21日に会員増強委員会による、増強フォーラムを開催いたします。その際2通りのア
プローチで候補者を考えていただきたいと思っています。 
 
一つ目は、人生をゆりかごから墓場までと考えた時、当クラブにはいないが、いたら良い
と思う業種ってありますよね。そのように先ず欲しい業種から考えていただき、その業種
の知り合いを探していくアプローチです。是非フォーラム前に欲しい業種を考えておいて
ください。 
 
二つ目は人脈からたどっていくアプローチです。こちらはご自身の知人、友人、仕事上の
取引先やご自身の周りにいる寂しそうな人。このような人の中から候補者として名前を挙
げていただければと思います。ご自身の人脈から具体的な候補者をイメージしておいてく
ださい。 
 
フォーラムはアンケート方式で進めたいと思っていて、これから大川増強委員長と詳細を
詰めていきますが、この2点については是非事前にイメージしておいてください。 
なお本日の理事会で承認いただきましたが、当日は関由貴さんの入会式も予定されてい
て、時間が押すことが予想されるため、例会時間を最大15分延長してフォーラムの時間
をしっかり取りたいと思いますので宜しくお願い致します。 
 
またアンケート結果は、翌週の8月28日の例会終了後に開催するクラブ協議会で情報共
有して、直ちに増強活動に入っていけるようにしたいと思いますので、今月の21日、28
日の例会およびクラブ協議会には、是非ご出席くださいますようお願い申し上げます。 

柳孝実会長 
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＜お客様紹介 千葉RC 梶原等パストガバナー ご挨拶＞                     
 
 
皆様こんばんは。 
 
松戸北RC様へは3年ぶりにお邪魔させ
ていただいております、 
 
本日はどうぞよろしくお願いいたしま
す。 
（この後、ニコニコもしていただきまし
た。ありがとうございました。） 

 

  

＜米山記念奨学委員会 クラブ委員長セミナー報告 平田洋一会員＞                     
 

２０２４年７月１３日セミナーに参加しまし

た。 

当クラブでも故中村力会員からカウンセ

ラーを設けていないので受け入れをしてい

ませんでした。 

そろそろ我がクラブでも奨学生の受け入れ

を検討しなければいけないのではないかと

感じました。 

 

土地がらこの北西部地区には大学も多いの

で松戸北クラブでも奨学生の受け入れを検討してもらいたいと思います。会員からカウン

セラーを引き受けたいという方を募ってからどうしてもいらっしゃらなかった場合、私が

カウンセラーに立候補しますので次年度より奨学生の受け入れを理事会で検討いただけ

ればと思います。 

 

米山奨学生の件 

地区委員からヒアリングした内容は以下の通りです。 

・大学生7万、院生14万（月額)が米山奨学会から支給される 

・奨学生の受入審査が2年で通った場合は関係ないが、もし1年だった場合、奨学生がも

う1年間、奨学金を継続したいとなった場合には受入クラブが半額を負担しなければな

らない。 

（論文が終わらないなどで卒業できないなどの理由で延長したい、という場合がある） 

・受入延長となった場合に1年間に84万円負担しなければならない。 

・カウンセラー経費として5万円は米山委員からクラブに入る 

・費用として例会の会費や親睦会の会費をどうするのか？ 

（本人に負担させるのは大きいのでクラブが払うことになるが多々あるのでカウンセ

ラー費を費用に充てる場合が多い） 
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バタシーパークRCメイキャップでの平田会員の英語スピーチ内容 
 

Hello, 

I’m Hiro, from Matsudo 

North Rotary Club in Japan. 

I’m happy to be here today. 

 

皆さんの歓迎と受け入れに感謝しま

す。 

Thank you very much for 

your warm welcome and ac-

ceptance, 

 

そして私たちとの窓口となって親切

にやりとりして下さったセニアさん

に感謝を述べたいです。 

 

And I’d like to say thank you to Senia for kind correspondence with 

us. 

 

こちらに来る前にバタシー発電所を訪ねました。 

Before coming here, we visited Battersea power station. 

 

建物からイギリスの産業革命の歴史を感じ、感

銘しました。 

I was very impressed by the building, 

because I felt the history of the Brit-

ish Industrial Revolution. 

 

現在は姿を変えてランドマークとなって人々か

ら愛されている姿はイギリスの活力と革新を感

じました。 

 

The historic buildings, now wonder-

fully transformed to landmarks in 

the city and loved by many people, I 

also feel British vitality and innova-

tion. 

 

バタシーパークの素晴らしい遺産に敬意を表し

ます。 

I’d like to pay respect to the won-

derful legacy of Battersea Park. 

 


